

Mühlheimer Nachrichten, Dienstag, 16. März 2010

---

## **Austauschschüler aus Saint Priest besuchten Igel-Insel und Schreinerei Kramwinkel**

Im Rahmen des Besuches der Austauschschülerinnen und -schüler aus Saint-Priest waren die 30 Jugendlichen heute bei der Igel-Insel und in der Schreinerei Kramwinkel. Dort informierten sie sich über die Arbeit der Tierschützer und die handwerkliche Herstellung von Möbeln, Fenstern und Türen. Bürgermeister Bernd Müller übergab bei dieser Gelegenheit Frau Pachzelt von der Igel-Insel eine kleine Spende.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main  
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main  
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611  
[stadt-muehlheim.de](http://stadt-muehlheim.de)